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Prof. Filosofi: il logaritmo cresce piano mentre l'esponenziale te sfonna proprio....
Prof. Coppelli: I torni contano
Prof. Coppelli: Vi fate infinocchiare troppo facilmente...
Prof. Coppelli: Che cos'è una mole? a parte quella Antoneliana?
Prof. Falcolini: mentre stava spiegando matematica, ad un certo punto si gira verso un alunno e, battendo i piedi a terra, muo-
vendo le mani e girando la testa velocemente a destra e a sinistra urla: maaaa la vuoiiiiiii smettereeee?
Prof.  Miranda: mentre i ragazzi si stavano preparando per uscire, li intimidisce dicendo: "dove voltete andare? rimanete seduti
che ancora non è suonata" allora suona la campanella". Ok, ora potete andare
Prof De Propris: il caffè di ieri riscaldato, oggi è un caffù
Prof Salvia: anziché Depretis….ha detto Decrepis. A volte lo chiama anche Deprobis.
Prof De Propis: in tono sicuro: non è che Catullo fosse un poeta eh!
Ci scusiamo con  la prof Elia: l' ipse dixit dello scorso numero era solo: orrorosa. 

IIIIppppssss eeee   DDDDiiii xxxx iiii tttt

ORIZZONTALI:
1) Si recupera a scuola. 6) Prima nota. 8) Vi s'infila il bottone.
9)Cero…senza fine. 10) Team Club. 11) Figlio d'Abramo.
13)Strumento messo a punto. 15) Pari in Arale. 16) Ulisse.
17)Incontrarsi a Londra. 18) La RAI ne ha uno per rete.
19)"Parente" dell'anatra. 21) Uomini e donne li usano per elimina-
re quelli...superflui. 23) Lo dà il diapason
VERTICALI:
1) Una specie di palma. 2) Va con l'amo a pesca. 3) Trasformano
l'abaco in amaca. 4) Opera Virgiliana. 5) Sistema INPUT del pc.
6)Atto ufficiale. 7) Analogico o digitale. 9) Carabinieri sulla targa.
12) La …valle d'Italia. 14) Caput mundi. 20) Rame in laborato-
rio.22) Affermazione

Elena Alimonti

GGGGiiii ooooCCooppeeCCooppee

C'era una volta un uomo perfetto e una donna perfetta 
che si incontrarono. La loro unione era perfetta.
Una vigilia di Natale, di notte, la coppia perfetta viaggiava a
bordo di una macchina perfetta quando videro un uomo in 
difficoltà sul bordo strada.
Essendo perfetti, si fermarono per dare soccorso.
La persona in difficoltà era Babbo Natale, con il sacco pieno
di regali. Non volendo che migliaia di bambini restassero
delusi da questa vigilia di Natale, la coppia perfetta fece sali-
re sulla loro auto Babbo Natale. Sfortunatamente, a  causa
del maltempo, i tre ebbero un incidente.
Solo uno dei tre sopravvisse. Chi?

-vedere soluzione + in basso

La donna perfetta è sopravvissuta! Infatti è la sola persona
di questa storia che esiste veramente. Tutti sanno che l'uo-
mo perfetto e Babbo Natale non esistono.
Le donne devono smettere di leggere a questo 
punto. La storia per loro è finita. Gli uomini possono conti-
nuare.

continuate a leggere
(SOLO GLI UOMINI, HO
DETTO!)

Dunque, se l'uomo perfetto e Babbo Natale non
esistono...
guidava per forza la donna.
Ciò spiega l'incidente.

D'altra parte, se sei una 
donna e stai leggendo a questo punto, stiamo 
semplicemente dimostrando 
un'altra verità: la donna non ascolta mai ciò che 
le si dice !!

Federica Tao. (non l'ho inventata io:)

Una storia Vera 



Gothic 3 è il nuovo fantastico capitolo della serie di Gothic che ha riscos-
so un grandissimo successo in tutta Europa. E’ stato definito come una
delle serie di giochi di ruolo migliori mai realizzate 

- Il terzo capitolo di una delle serie più famose in Italia; 
- Un mondo fantastico tre volte più grande di quello del precedente capitolo; 
- Libertà totale di portare a termine la missione; 
- Tutti gli elementi che hanno reso famosa la serie sono riproposti e migliorati; 

Gothic 3 offre al giocatore quello che ha sempre sognato: un mondo fantastico, perfettamente dettagliato,
dalla grafica superba e una storia eccezionale da vivere da protagonista. Tutti gli elementi che hanno reso
famosa questa saga sono riproposti in questo terzo capitolo e migliorati per rendere ancora più affascinante
l'esperienza di gioco.
La grande libertà totale permette di scegliere tra ben 4 diverse possibilità  di gioco :
- Mercenario al servizio degli orki invasori; - Ribelle; - Mago; - Cacciatore di dragh.
E' stato migliorato il sistema di potenziamento delle abilità e l'acquisto di nuove armi.

Mojito 
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Come già detto in altre occasioni, i  manga possono essere riconducibili a
due generi, "shonen" e "shojo".
Oggi vi parlerò degli "shojo" , fumetti solitamente preferiti dalle ragazze
perché narrano storie d'amore.
Un manga abbastanza conosciuto potrebbe essere "Orange Road", passato
in televisione anni fa con il nome di "E' quasi magia, Johnny" , ed è proprio
di questo che vi parlerò...
La storia segue le vicende di un ragazzo con poteri "ESP"  da poco arrivato
in una nuova città. Conoscerà molti amici e  tante ragazze finendo, come
spesso accade, in un triangolo amoroso dal quale non uscirà fino alla fine
della storia.
La trama conduttrice del racconto è disseminata di situazioni imbarazzanti e
"gaffes" , che  renderanno questa storia, comico-romantica,  piacevole da
leggere anche a chi non ama il genere.
Il tratto del fumetto è di vecchio stile poiché è stato stampato la prima
volta verso la fine degli anni '80; ha il merito, quindi, di essere
semplice e facile da seguire.
Potete trovare la ristampa nelle fumetterie al prezzo di 3,10  euro.

Marco Di Egidio
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Non so cos'è
che mi rende felice

veramente;

non so cos'è
che a volte

mi rende triste.

Un tempo
forse

avrei voluto saperlo,

un tempo, magari,
senza volerlo

lo saprò.

Kira

MMii rriiccoorrddoo

Guardo il cielo
e vedo stelle
che sembrano combinarsi tra
loro,
dando vita al tuo nome.

Osservo il mare di notte

e vedo il tuo volto
riflesso nell'acqua
che brilla d'argento…

Sono fortunata:
posso ricordarmi di te ovunque!

kira



ACQUA O COCA-COLA
Leggere fino alla fine, grazie.

ACQUA

- Un bicchiere d'acqua toglie la sensazione di fame
durante la notte a quasi il 100% delle persone a dieta.
(Studio dell'Università di Washington).
- La mancanza d'acqua è una delle principali cause
della fatica durante il giorno.
- Diversi studi indicando che bere molto alleviano i
dolori di schiena
- Una semplice riduzione del 2% d'acqua nel corpo
umano può provocare incoerenza nella memoria  a
breve termine, problemi con la matematica e difficoltà
nel focalizzare lo schermo del pc o di una pagina
stampata
- Tu stai bevendo la quantità d'acqua che dovresti,
tutti i giorni?

COCA-COLA
- In molti stati degli USA le pattuglie ferroviarie carica-
no due galloni di coca cola nel vano carichi per usarli
nella rimozione di sangue sulla strada dopo un inci-
dente.

- L'acido citrico della coca cola rimuove le macchie

delle stoviglie.
- Per togliere macchie di ruggine dal paraurti croma-
to delle auto puoi strofinare il paraurti con un pezzo di
foglio d'alluminio bagnato con la coca cola.

- Uno dei principali ingredienti nella coca cola è l'aci-
do fosforico.
Il suo ph è 2.8 (acido) e dissolve un'unghia in 4 giorni.
- L'acido fosforico inoltre ruba il calcio delle ossa ed è
il fattore che contribuisce maggiormente all'aumento
dell'osteoporosi.
- I camion che trasportano coca cola sono identificati
con la scritta MATERIALE PERICOLOSO che è riser-
vata per il trasporto di materiali molto corrosivi.
- Ancora un particolare: la coca cola light viene consi-
derata sempre più dai medici e dai ricercatori come
una bomba ad effetto ritardato per colpa della combi-
nazione coca + aspartame, sospettata di essere la
causa del lupus e dei dolori degenerativi del sistema
nervoso

LA DOMANDA E':
"Vorresti un bicchiere d'acqua o uno di coca cola?"

Mojito

Buona la Coca....

REDAZIONE
DDDDIIII RRRREEEETTTTTTTTOOOORRRREEEE: Davide Farina

EEDDIITTOORR: Pietro Pugliese

VVIICCEE DDIIRREETTTTOORREE: Silvia Volpe & Alessandra Orlando

RREEDDAATTTTOORRII:: Angelo Fuoco, Lucia Di Giammarino, Germana Musco, Michele Perni, 
Emilio De Chiara, Daniele Petrossi, Marco Di Egidio, Andrea Ischia, Alessandro Romani
Sara Conti, Marika Giantomasi, Valerio Bivi, Giacomo Scettri, Alessandro Flati, Angelo
Pagano, Francesco Santisi, Danila Fruci, Lara Ceccarelli, Martina Palazzo, Claudio
Petrocchi, Filippo Mesiti, Daniele Carboni, Chiara Quarta, Francesco Donini

AARRTT DDIIRREECCTTOORR: Marika Giantomasi, Daniele Postiglione, Elena Alimonti

WWEEBB MMAASSTTEERR: Giuseppe Berellini

Professori responsabili: De Propris & Morlacchi

TTTTAAAA NNNNTTTTIIII   AAAA UUUUGGGGUUUU RRRRIIII   DDDDIIII   BBBBUUUU OOOONNNN  NNNNAAAATTTTAAAA LLLLEEEE   DDDD AAAALLLL LLLLAAAA RRRREEEE DDDDAAAA ZZZZIIIIOOOONNNNEEEE !!!! !!!! !!!!



ESISTE BABBO NATALE?

-- Nessuna specie conosciuta di renna può volare.
-- Ci sono pero' 300.000 specie di organismi viventi ancora da classificare
e, mentre la maggioranza di questi organismi è rappresentata di insetti e
germi, questo non esclude completamente l'esistenza di renne volanti, che
solo Babbo Natale ha visto.
-- Ci sono 2 miliardi di bambini (sotto i 18 anni) al mondo.
-- Però, dato che Babbo Natale non tratta con bambini Musulmani, Indu,
Buddisti e Giudei, questo riduce il carico di lavoro al 15% del totale,
cioè a circa 378 milioni. Con una media di 3.5 bambini per famiglia, si ha
un totale di 91.8 milioni di locazioni.
-- Si può presumere che ci sia almeno un bambino buono per famiglia.
-- Babbo Natale ha 31 ore lavorative, grazie ai fusi orari e alla rotazione
della Terra, assumendo che viaggi da est verso ovest. Questo porta a circa
822.6 visite per secondo. Questo significa che, per ogni famiglia Cristiana
con almeno un bambino buono, Babbo Natale ha circa 1/1000 di secondo per
trovare parcheggio (cosa, questa, semplice, dato che lui parcheggia sul
tetto e non ha problemi di divieti di sosta), saltare giù dalla slitta,
scendere dal camino, riempire le calze, distribuire il resto dei doni sotto
l'Albero di Natale, mangiare ciò che i bambini mettono a sua disposizione,
risalire dal camino, saltare sulla slitta e decollare per la prossima
destinazione.
-- Assumendo che le abitazioni siano distribuite uniformemente (il che
sappiamo essere falso, ma accettiamo per semplicità di calcolo), stiamo
parlando di 1.248 Km per ogni fermata, un viaggio totale di120.000.000 Km.
-- Questo implica che la slitta di Babbo Natale viaggia a circa 1040
Km/sec,ovvero 3000 volte la velocita' del suono.
-- Per comparazione, la sonda spaziale Ulisse (la cosa più veloce creata
dall'uomo) viaggia appena a 43.84Km/sec, e una renna media a circa 30 Km/h.
-- Il carico della slitta aggiunge un altro interessante elemento: presumendo che
ogni bambino riceva una scatola media di Lego (1Kg), la slitta porta
378.000 tonnellate, escludendo Babbo Natale (notoriamente sovrappeso). Sulla
Terra, una renna può esercitare una forza di trazione di circa 150 Kg.
Anche ammettendo che una "Renna Volante" possa trainare 10 volte tanto, non
è possibile muovere quella slitta con 8 o 9 renne, ne serviranno circa
214000. Questo porta il peso, senza contare la slitta, a 575620 tonnellate (per com-
parazione, circa 4 volte il peso della nave Queen Elizabeth II).
-- Sicuramente, 575620 tonnellate che viaggiano alla velocita' di 1040
Km/sec generano un'enorme resistenza. Questa resistenza riscaldera' le renne
allo stesso modo di un'astronave che rientra nell'atmosfera. Il paio di
renne di testa assorbira' 14.3 quintilioni di joules per secondo. In breve,
si vaporizzera' quasi istantaneamente, espondendo il secondo paio di renne e
creando assordanti onde d'urto soniche (bang). L'intero team verra' quindi
vaporizzato in 4.26 millesimi di secondo.

-- Conclusione:

BABBO NATALE C'ERA MA LA GLOBALIZZAZIONE L'HA MANDATO IN FUMO

La Redazione 
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Salve a tutti.
Oggi tratterò un argomento che credo sia caro o comunque utile a molti: scaricare
video che apparentemente non è possibile scaricare: quelli di YouTube & Co.
Un metodo moooolto semplice è ( se avete FireFox come browser di internet, altri-
menti scaricatevelo ) è andare sul sito https://addons.mozilla.org/firefox/2390/ e suc-
cessivamente fare clic su "Install Now" in basso. Vi installerà un estensione sul
vostro browser che vi permetterà di scaricare codesti file semplicemente facendo
clic su un pulsante in basso a destra dello schermo. In ogni caso dovrete seguire
questa procedura un po' più complessa se volete convertire i file in Avi o Mpeg, visi-
bili su qualunque piattaforma:
Personalmente uso Riva FLV Encoder per convertire i file,che si può scar… emh
emh… comprare su questo sito: http://www.rivavx.com/index.php?encoder&L=3.
Scaricate la VERSIONE 2.0 ( perché altrimenti con l'altra versione dovreste mettere
dei dati FALS…emh.. VERISSIMI XD ), installatelo e runnatelo ( termine tecnico per
dire fatelo partire u_u ). Da qui in poi il procedimento è intuitivo. Fate clic su brow-
ser di "input" e inserite il file da convertire. Su “output” la cartella dove lo volete far
convertire. Il nome in output avrà l'estensione .FLV… ma basta cambiarla in .AVI o
in .MPEG e avrete il vostro file bello che convertito! Poi ci sono anche Video e
Audio. Ricordatevi di cliccare su Enable Audio, o avrete un bel film anni '30… XD
Cliccate su Encode e il gioco è fatto ( Se su Windows Media Player non vi si vedo-
no comunque i filmati, è perché non avete i "codec".. provvedete a scaricarli o a
scaricare l'ultimo Windows Media Player = )
Il procedimento è moooolto simile ma moooolto più efficace con altri programmi che
potete tranquillamente scaricare dalla rete…Ho scelto Riva solo perchè più facile da
utilizzare e da capire, ma è davvero un gioco da ragazzi 
Ed ecco i link del mese!!! XD
" http://www.bastardidentro.it/node/view/15152 - Il meglio delle "Facts" di
Chuck Norris.. se ancora non conoscete la mania, andateci subito ;-)
" http://blockchecker.msnfanatic.com/ - OK.. QUI FIOCCHERANNO LE PRO-
TESTE E LE MALEDIZIONI… ma siccome non ho paura di niente e di nessuno…
Block Checker. Per vedere se qualcuno ti ha bloccato! XDDD
" http://www.salvatore-aranzulla.com/2006/02/06/trovare-lindirizzo-ip-di-un-
contatto-msn-messenger/ - Per prendere l'IP di una persona connessa a MSN… da
non usare per scopi malvagi!!! E così vinco anche una scommessa… e divento
padrone di un mio compagno mwahahahah XDD
" http://home.tele2.it/fexian/ievanpolka.mp3 - mp3 di Ievan's Polka hostato sul
mio pseudo-sito XD.. il successone di internet... sta conquistando la rete  E altra
scommessa vinta. XD

Non mi prendo nessuna responsabilità riguardo all'utilizzo del materiale e delle
nozioni succitati nell'articolo. Si ricorda che è illegale copiare ed usare materiale (fil-
mati) coperti da diritto d'autore senza i relativi permessi.

Alessandro Flati 

Spazio Tecnico



Apro gli occhi 
sono sveglia…
1 mese
30 giorni
720 ore
43.200 minuti
2.592.000 secondi
Il + bello di tutti 
I 218 mesi k ho vissuto
"auguri tesoro"
Nessuna risposta
Poi arriva la sera
Scende il buio
Fuori e dentro me
1 mese
30 giorni
720 ore
43.200 minuti
2.592.000 secondi
1 mese 
Buttato al vento
In un attimo
Nessuna ragione
Non ha senso
Non c credo
Magari sto sognando
Tengo stretti i ricordi
2.592.000 secondi fa
Al Pincio
Il sole splendente
Nel cielo limpido
Scalda quella panchina di
marmo
A scaldare ilmio cuore
Ci pensi tu
43.200 minuti fa
Strette tra le mani
Tre rose rosse
ormai appassite.
Non ho saputo conservarle 
tenerle con me:
ne loro
ne te 

Threeredroses

TTiittoolloo 22..559922..000000 sseeccoonnddii ffaa

EEEEqqqquuuu iiii llll iiii bbbbrrrr iiii oooo  sssscccc rrrr iiii cccccccchhhh iiii oooollll aaaa nnnn tttteeee

Da solo su quel bianco sentiero, nel silenzio in cui appare frastuono il 
battito del tuo cuore, passando come un ladro, tra le vie che segnarono il
tuo passato, mescolando film di ricordi a diapositive di presente. La terra 

consistente sotto il tuo passo porta con se un sottile sottofondo di 
reale. Prosegui lento il tuo timido cammino, impaurito perfino dal frusciare 
del vento. Voci lontane rimandano ad equilibri instabili, sconosciuti, vacui.

Quasi con la paura di sbagliare fai seguitare un 
passo all'altro. Come se ti trovassi su una lastra di ghiaccio e, ad ogni tuo 

movimento, quello potesse sgretolarsi sotto i tuoi piedi. Nell'incertezza 
rivisiti antica felicità, mescoli sorrisi, amori, diletto....poi ti blocchi; 
stregato da un canto, poi un lamento, più flebile più spento. Va

svanendo.Come i ricordi che ti lasciano dolorante in preda alla paura, come
l'esigua quantità di illusioni fluttuanti nella tua testa. Come sforzarsi di anda-
re avanti mentre ciò che è stato si sgretola tra le tue mani.Come la fine di 

una vita passata a rincorrere e dimenticare.....

Daniele Carboni

- La grandezza dell'uomo si misura in base a quel cheLa grandezza dell'uomo si misura in base a quel che
cerca e all'insistenza con cui egli restcerca e all'insistenza con cui egli resta alla ricerca.a alla ricerca.

(Heidegger)(Heidegger)
-Per chi intraprende cose belle, é bello soffrire, qualsiasi cosa gli
tocchi. (Platone)
-Non devi adoperarti perché gli avvenimenti seguano il tuo-Non devi adoperarti perché gli avvenimenti seguano il tuo
desiderio, ma desiderarli così come avvengono, e la tua vitdesiderio, ma desiderarli così come avvengono, e la tua vitaa
scorrerà serena. (Epitteto)scorrerà serena. (Epitteto)
- "Quanto manca alla vetta ?"; "Tu sali e non pensarci!" ( F. W.
Nietzsche )
-Gli uomini,non avendo potuto guarire la morte,la-Gli uomini,non avendo potuto guarire la morte,la
miseria,l'ignoranza,hanno risolto, per vivere felici ,di nonmiseria,l'ignoranza,hanno risolto, per vivere felici ,di non
pensarci. (Pascal)pensarci. (Pascal)
- Non c'é nulla interamente in nostro potere, se non i nostri pensie-
ri.( Cartesio ) 
-La virtù non ha pLa virtù non ha padroni: quanto più ciascuno la onora , tadroni: quanto più ciascuno la onora , tantoanto
più ne avrà (Platone)più ne avrà (Platone)
-Se ad un Dio si deve questo mondo, non ci terrei ad essere quel
Dio: l'infelicità che vi regna mi strazierebbe il cuore.
(Schopenhauer) 
-La bellezza delle cose esiste nella mente di chi le osserva.-La bellezza delle cose esiste nella mente di chi le osserva.
(Hume)(Hume)
-Non si piange sulla propria storia, si cambia rotta. (Spinoza)
-Su ciò di cui non si può pSu ciò di cui non si può parlare si deve tarlare si deve tacere.acere.
(W(Wittgenstein) ittgenstein) 
-La bellezza è la miglior lettera di raccomandazione per una donna.
(Aristotele)
-Se c'è soluzione perché ti preoccupi? Se non c'è soluzione-Se c'è soluzione perché ti preoccupi? Se non c'è soluzione
perché ti preoccupi? (Aristotele)perché ti preoccupi? (Aristotele)

GGaarrffiieelldd 

LLLLeeee  FFFFrrrraaaassssiiiissssssssiiiimmmmeeee



Nome e cognome
Laura Ciucci
Cosa pensi degli altri rappresentanti?
Sono una buona rappresentanza
Cosa pensi di Sincope?
Potrebbe essere un ottimo mezzo, però ci sono
troppe ca**ate e pochi argomenti seri,è un arma
sprecata.
Condividi il modo di agire degli altri?
Ci sono divergenze, ma lavoriamo bene insieme
Cosa vorresti cambiare del sistema scolastico in
generale?
Quasi tutto. specialmente il modo ke hanno i
prof di spiegare. La scuola nn dovrebbe essere
fine a se stessa,ma dovrebbe formare una per-
sona x il mondo del lavoro e x la vita in genera-
le.
Cosa ne pensi di una possibile occupazione a
scuola?
Ottimo mezzo, se molte volte nn fosse stato
usato inutilmente svalorizzandolo.
Ti 6 mai bucata?
Faccio spesso le analisi
Cn l'intervistatore lo faresti?
Naturalmente si…
Una parola x definire gli altri rappresentanti?
Michele ds, Pansa veterano, Alice compagna
Leader politico di riferimento?
Attualmente Nn ce ne sono,ma Homer Simpson
è una buona alternativa
Siamo giunti alla fine.. qualcosa da altro da
dire?
Alice, quanto te, piace fatte vedere….poi mi
sono innamorata di te (dell’intervistarore)
Ke hai detto in questa intervista?
Na cifra de ca**ate

NNoommee ee ccooggnnoommee
Alice Della Venezia

CCoossaa ppeennssii ddeeggllii aallttrrii rraapppprreesseennttaannttii??
Ciucci strilla troppo (pausa imbarazzante),Michele
ok…(Pansa lo omette)
CCoonnddiivviiddii iill  mmooddoo ddii aaggiirree ddeeggllii aallttrrii??
(svaga)x la maggior parte si.. anzi Ciucci strilla trop-
po,Michele ha l'aria troppo pacifica xrò va
bene.Pansa l'appoggio pienamente..ma il frigobar in
classe mia?
PPeennssii kkee èè ggrraazziiee aa vvooii kkee ii llaavvoorrii aall llaa ppaalleessttrraa ssoonnoo
ffiinnaallmmeennttee iinniizziiaattii??
No grazie alla mobilitazione di tutto il Plinio

MMaaii ffaattttoo uunnaa ccaannnnaa??

….no mai…
sseeeeeeeeeeee
no mai..
AAnnddrreessttii aa lleettttoo ccnn uunnoo//aa ddeeggllii aallttrrii rraapppprreesseennttaannttii??
(silenzio imbarazzante)boh, nn li conosco bene..
ddeessttrraa oo ssiinniissttrraa??
Dritto
LLeeaaddeerr ppoolliittiiccoo ddii rriiffeerriimmeennttoo??
Peter Griffin
UUnnaa ppaarroollaa xx ddeeffiinniirree ggll ii aallttrrii rraapppprreesseennttaannttii??
Michele razionale,Ciucci strilla
MMaannccaa DDaavviiddee PPaannssiieerrii
Ah è vero…diciamo bellissimo.

Nome
e cognome

Michele Perni
Cosa pensi degli altri rappre-

sentanti?
Hanno voglia di fare qualcosa x la

scuola, bisogna vedere cosa…
Condividi il modo di agire degli altri?(silen-

zio di 5 minuti).
No

Ti senti in minoranza nel consiglio d'istituto?
Già siamo la metà dei prof, se lottiamo tra noi è la

fine.
Cosa vorresti cambiare del sistema scolastico in
generale?
Dare + soldi ai prof, ma in cambio voglio + dialogo cn
gli studenti da parte loro
Cosa ne pensi di una possibile occupazione a scuola?
Sarebbe una ca**ata, nn abbiamo + motivi x farla. ora
abbiamo una persona cn cui dialogare, nn ce bisogno di
forzare la mano x ottenere qualcosa.
Mai fatto una canna?
No, se fumo muoio…ho l'asma
Dall'alto della tua esperienza sessuale hai qualche con-
siglio da dare?
No è l'esperienza ke insegna.. io mi sono formato da
solo…
Una parola x definire gli altri rappresentanti?(silenzio
anche qui).
Sono diversi.. una parola nn basta..
Andresti a letto cn uno/a degli altri rappresentanti?
Se ci provo cn alice rischio la vita, pansa è cari-
no ma nn è il mio tipo, Laura mi farebbe troppo
male..come del resto anche il mio amico
Pansa…

Cosa ne pensi di questa intervista?
È stata fatta da una persona molto in

gamba e ke stimo profondamen-
te…è anche carino.

IInntteerrvviissttaa ((aaii rraapp dd’’iissttiittuuttoo))
TTrriippllaa

A cura di: Andrea Ischia
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Il primo fenomenale singolo tratto da Nevermind venne pubblicato
subito prima dell'uscita dell'album nell'agosto del 1991. La canzone era il per-

fetto archetipo del sound dei nirvana e delle canzoni di Cobain,Da un punto di vista
della dinamica, era caratterizzato da incredibili alti e bassi, oscillando tra delicati arpeggi

mostruose  frustate di basso e chitarra; aveva inoltre una melodia notevolmente orecchiabile,
che suona va al tempo stesso gioiosa e triste, e aveva un testo il cui senso nessuno riuscì a capire.

Sebbene i testi delle canzoni scritte da Cobain Per Nevermind non avessero un significato molto più
esplicito o di facile comprensione di quelli di Bleach, erano però tutt'uno con la voce del loro autore: il

suo sconforto, la sua rabbia, il suo disgusto e il suo senso dell'umorismo trasparivano adesso in modo
chiarissimo, non importava quanto incomprensibili fossero le parole. Alla prova dei fatti, venne fuori che,
sebbene il brano più famoso di Nevermind fosse una cupa esplorazione da parte di Cobain del significato e
dell'assenza del medesimo, l'ispirazione gli era stata data da qualcosa di assai specifico e anche abbastan-
za prosaico: un deodorante. L'energia piena di spirito della musica crea uno stridente contrasto con il
testo, deprimente in modo quasi maniacale, che comincia con l'incoraggiamento rivolto a Cobain ad

alcuni sedicenti crapuloni a "caricare i fucili". Il ritornello sembra elencare ciò che occorre per favorire
un focoso incontro tra adolescenti: mulatti, albini, una zanzara e la libido di Cobain.

Una delle frasi che più ci rimangono impresse " eccoci qua, fateci divertire" ha una storia par-
ticolare è una frase che di solito usava Cobain: "Spesso quando ci si trova in mezzo ad

una stanza piena di gente, ci si rompe a morte e ci si sente a disagio; così dicevo:
Bè eccoci qua fateci divertire siete voi che ci avete invitati! Valerio 3e

Magnifica band rock , fondata negli anni 70' dai due fratelli australiani Malcolm e Angus Young. Malcolm in
precedenza già aveva fatto parte di un gruppo, i Velvet Underground, mentre Angus da tempo si dedicava
al suo strumento preferito, la chitarra. Insieme decisero poi di collaborare e di fondare quelli che saranno
poi i grandiosi AC/DC. Sembra che il nome della band  nacque da un'idea della sorella Margareth, che
aveva letto per caso una sigla di una macchina da cucire sulla quale era scritto appunto ac/dc. Il nome sta
per Alternating Current /Direct Current e causò non pochi problemi all'immagine del gruppo perché nello
slang tipico del paese ac/dc stava per "bisessuale".  Oltre a Malcolm e Angus, a far parte della formazione
originale erano Dave Evans(cantante), Larry Van Knedt (bassista) e Colin Burgess (batterista).
Dopo appena un anno i fratelli Young si stancarono degli atteggiamenti sin troppo glam di Dave(usava esi-
birsi sempre con dei pittoreschi zatteroni), il quale fece in tempo a partecipare all'uscita  del singolo "Can I
Sit Next To You"(1974), dopodichè fu sostituito con il blues-screamer Bon Scott. Fiducia, rispetto reciproco
ed entusiasmo contribuirono a consolidare il rapporto tra Bon e gli Young. Dopo un lunghissimo tour
australiano, finalmente il gruppo si decise a registrare il suo album d'esordio. Intanto vi furono molti cam-
biamenti: entrarono nella band rispettivamente come bassista e batterista Mark Evans e Phill Rudd. Nel
1975 esce il primo album "High Voltage" destinato al commercio australiano.Successivamente saranno
pubblicati "Dirty Deeds Done Dirt Cheap"(1976),rilasciato in America solo nel 1981, e "Let There Be Rock"
(1977) che danno prova dell'energica prova compositiva del gruppo. Subito, senza sosta, nel 1978 Viene
pubblicato "Powerage", album in cui compare come nuovo bassista Cliff Williams. Il periodo d'oro degli
ac/dc raggiunge l'apice nel 1979 con "High Way To Hell", album veramente strepitoso, probabilmente il
migliore. Ad interrompere momentaneamente però il lavoro degli AC/DC sarà la morte del cantante Bon
Scott il 19 febbraio del 1980, a causa dell'ennesimo abuso di alcool, si dice che la causa del decesso sia
stato i soffocamento provocatogli dal suo stesso vomito. Malcolm e Angus ,dopo un triste periodo, si fanno
forza e scelgono come nuovo cantante Brian Johnson. 5 mesi dopo la morte di Bon viene pubblicato
"Back in Black", dedicato al precedente vocalist, con 19 milioni di copie vendute solo  in America da ven-
t'anni ad adesso. A seguire  nel 1981 uscirà "For those About Rock" e nel 1983 "Flick of The Switch", che
vedrà l'abbandono  del batterista Phil Rudd, che tornerà solo nel 1994 dopo un'esperienza come pilota di
elicotteri in Nuova Zelanda.
In seguito nel 1986  uscirà "Who Made Who"e nel 1988 "Blow up your video". Nel 1990 invece ci sarà
l'entrata del nuovo batterista Chris Slade e l'uscita di "The Razor's edge", che farà rivivere un secondo
periodo d'oro alla band, anche grazie alle grandiose esibizioni live ( in particolare quella della canzone
Thunderstruck). Dopodichè vedremo pubblicare nel 1995 "Ballbreaker", in cui il suono delle chitarre è più
pulito e i riff di alcune canzoni blueseggianti , seguito infine nel 2000 dall'ultimo album della band "Stiff
upper lip".Vorrei concludere dicendo che gli ac/dc, continuano a piacere a moltissima gente, e questo per-
ché sono bravissimi , anzi che dico spettacolari, e il tempo non credo possa cambiare ciò che è un dato di
fatto. Consiglio a tutti quanti voi di ascoltare qualche loro canzone e vi accorgerete di questa cosa.. quindi
non mi basta che augurarvi un buon ascolto!  Alessandra Orlando 3 e
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Le Cocorosie sono un duetto formato dalle sorelle Sierra e Bianca Cassidy (il nome d'arte è formato
dall'unione dei loro nomiglioli infantili), nate rispettivamente nell'Iowa e nelle Hawaii. Le due sorelle gira-
no gli USA con i genitori, assaporando la vita nomade. Poco più che ventenne, Sierra, la maggiore, si
trasferisce a Parigi per studiare musica classica e, prossima al termine degli studi, un giorno sente bus-
sare alla porta; è la sua sorellina bianca, che ha invece continuato il suo girovagare, si è appassionata
di poesia e di arti figurative e le chiede ospitalità per qualche tempo. E' così che, quasi sconosciute, le
due sorelle, coinvolte in un bellissimo incontro-scontro, si trovano a creare il loro primo album: La
Maison De Mon Reve. Applaudito dalla critica, questo lavoro porta le sorelle Cassidy alle stelle, perché
Bianca e Sierra riescono a creare una musica che non è nessun genere ma li rappresenta tutti allo stes-
so tempo (Folk-rock? Dream-pop? Psichedelia?  Un nuovo Blues? Elettronica?! Un altro fallimento delle
etichette.); due voci (quella più delicata e impostata di Sierra, quella più stridente di Bianca), una chitar-
ra classica o un pianoforte, dei sonagli e un sottofondo di carillon e rumori quotidiani ci trasportano in
una malinconica dimensione di sogno, a volte dolce a volte incredibilmente triste, in cui riviviamo l'infan-
zia insieme alle sorelle che si sono ritrovate dopo esperienze diverse e lontane in una vasca da bagno
di un appartamento a Montmartre. Quel che appare è un sogno sfuggente e irripetibile. Ma a un solo
anno di distanza le Cocorosie ci riprovano con un secondo album: Noah's Ark. Ritroviamo di nuovo
quella dimensione artigianale, un po' naif del primo album; la critica è stata piuttosto dura, sostenendo
che con questo lavoro è accaduto ciò che si erano aspettati: un ripescaggio delle sensazioni già deli-
neate nel primo lavoro. Sono però salvi, sostengono i critici, i brani frutto di collaborazioni (per esempio
"Beautiful Boyz", a sei mani con Antony di Antony & The Johnsons). Modestamente ritengo questo
secondo album meno delicato e dolce del primo e un po' meno d'effetto, ma comunque un buon lavoro,
con qualche pezzo davvero notevole. Vi propongo qui di seguito la discografia, con un punteggio del
tutto personale, che sta a indicare le canzoni che ritengo sia fondamentale ascoltare per conoscere la
musica di Bianca e Sierra:
I testi sono bellissime poesie, divise tra modernità e un passato remoto; potete trovarli su www.testima-
nia.leonardo.it
Per quanto riguarda i video, su www.youtube.com troverete il video di Noah's Ark che è davvero molto
carino e esprime bene ciò che le sorelline desiderano e riescono a comunicarci, oltre a parecchi live.
Attendiamo con ansia il loro prossimo lavoro, previsto per il 2007.
Buona ascolto, per qualsiasi cosa mi trovate sullo sportello musicale (sportellomusicale@hotmail.it) il
venerdì sera.
Germana 5b
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Da La Maison De Mon Reve:
1. Terribile Angels
2. By Your Side
3. Jesus Loves Me
4. Good Friday
5. Not For Sale
6. Tahiti Rain Song
7. Candy Land
8. Butterscotch
9. West Side
10.Madonna
11.Haitian Love Song
12.Lyla

Discografia

Da Noah's Ark:
1. K-Hole
2. Beautiful Boyz
3. South 2nd
4. Bear Hides And
Buffalo
5. Tekno Love Song
6. The Sea Is Calm
7. Noah's Ark
8. Milk
9. Armageddon
10.Brazilian Sun
11.Bisounours
12.Honey or Tar

IIIILLLL LLLLAAAABBBBIIII RRRRIIIINNNNTTTTOOOO   DDDDEEEE LLLL
FFFFAAAAUUUUNNNNOOOO

Al contrario di ciò che ci si aspette-
rebbe dal titolo, "Il labirinto del
fauno"  non è propriamente un film
fantasy. Ambientato in Spagna duran-
te la resistenza al partito fascista,
parla di una bambina che ama libri di
genere fantastico e ritrovandosi in
una fattoria in mezzo al bosco con la
madre e il suo nuovo padre, un capi-
tano del regime fascista di Franco,
cerca in qualche modo di estraniarsi
dal mondo cominciando a vedere
cose, forse reali forse no, del mondo
descritto nei suoi libri. E' difficile
ricondurlo ad un particolare genere di
film forse,  se devo fare un esempio,
potrei dire che come tipologia si avvi-
cina molto al film "Donnie Darko" . E'
un film impegnativo, ambiguo, che
lascia molto spazio alla fantasia dello
spettatore; la colonna sonora rispec-
chia perfettamente ogni situazione
della storia e lascia un velo di malin-

conia nel finale. Marco Di Egidio

Cinema



Cari lettori, questa volta mi sono davvero ridotto all'ultimo momento….. colpa di un mese pieno di
impegni e compiti in classe( chi non li ha?). nella programmazione che avevo pensato quando ho deci-
so di aprire questa rubrica questo numero doveva essere dedicato alla musica e alle reazioni che ci
produce. Ma improvvisamente mi sono ricordato di quel periodo di pace e relax tutti aspettiamo dal
primo giorno di scuola che si chiama Natale, e mi ho iniziato a farmi domande tipo:"ma perché sotto il
vischio ci si bacia? Perché si fa l'albero di Natale?chi è Babbo Natale?" e subito dopo mi sono detto ":
questo è un articolo sicuramente più in tema per il natale!" cosi ho deciso di parlarvi di tutto ciò.
Iniziamo col dire (ma queste cose già le sappiamo tutti) che il Natale è un festa cristiana festeggiata in
un giorno pagano (la festa del sole per i romani, in quanto è dal 25 che le giornate iniziano ad allungar-
si). Che la maggior parte dei simboli derivano ( a parte il presepe, o presepio, che è italianissimo) da
una cultura anglosassone- celtica. Abbiamo quindi la leggenda del vischio, dell' agrifoglio ecc.ecc.
Prima di passare alla soliterrima tabella, voglio però svelare uno di quei grandi segreti che uno non vor-
rebbe mai sapere da uno sconosciuto ma che solo uno sconosciuto vi dirà. Uno di quei segreti di cui
tutti, incondizionatamente, temiamo la risposta…… Babbo Natale…..non   ESISTE!!!!!!!!!!!!!!!!! 

Giacomo Scettri

Q-riosità

BBBBaaaabbbb bbbboooo  NNNNaaaattttaaaallll eeee Il personaggio di Babbo Natale, come vecchio rubicondo dalla barba bianca, che vive al
Polo Nord e vola su una slitta trainata da renne per portare doni costruiti da gnomi a tutti i bambini del
mondo, nasce negli Stati Uniti nel XVII secolo in realtà la tradizione si ispira alla storia europea di  San
Nicola. Quando morì le sue spoglie, o le presunte tali, vennero deposte a Myra fino al 1087. In quest'an-
no infatti vennero trafugate da un gruppo di cavalieri italiani travestiti da mercanti e portate a Bari, città
di cui divenne il santo protettore e che tutt'ora ne conserva le spoglie. Altre tradizioni pensano che
dipendesse da santa claus, un sacerdote scandinavo…chissa. Nel tempo la leggenda si è evoluta e ora
possiamo dire di "avere 3 Babbi Natale: Santa Claus è robusto, porta un abito rosso bordato di pelliccia
bianca, un lungo berretto rosso e stivaloni neri; Pere Noel è alto e magro, porta una lunga veste rossa,
un cappuccio di pelo bianco e rumorosi zoccoli di legno; Saint Nicolas è vestito come un vescovo con
una lunga tonaca bianca. Porta biscotti e mandarini ai bambini buoni.
PPPPrrrreeeessss eeeeppppeeee La tradizione vuole che il primo presepe sia stato allestito da San Francesco d'Assisi nel
Natale del 1223. Nel convento di Greccio, nei pressi di Rieti, il Santo rievocò per gli abitanti della zona
la scena della Natività, utilizzando figure umane e animali vivi.
Il presepe di Greccio fu poi rappresentato da Giotto nell'affresco della Basilica Superiore di Assisi. La
realizzazione di presepi, dai personaggi agli scenari, costituisce uno dei settori più ricchi dell'arte popo-
lare italiana, che nei secoli ha utilizzato diversi materiali: legno, ceramica, cartapesta, cera. Ogni anno
presso l'arena di Verona si tiene una mostra di presepi che provengono dall'Italia e dal mondo. In diver-
se località vengono anche allestiti dei suggestivi presepi viventi.
MMMMaaaaggggiiii   Secondo un vangelo apocrifo i loro nomi erano Gaspare, Melchiorre e Baldassarre e fu Papa
Leone Magno che ne fissò il numero a tre. Il numero tre permette di identificare i Magi con le tre razze
in cui si divide l'umanità e che discendono, secondo l'Antico Testamento, dai figli di Noè.Gaspare, misti-
co re dell'Armenia, lasciò l'intero potere a suo fratello Ntikran per andare a cercare Gesù. Era probabil-
mente un seguace di Zoroastro. Era un giovanotto rude, discendente di Cam, uno dei figli di Noè.
Baldassarre, re arabo del deserto, era giovane e di carnagione scura, e discendeva da Jafet, un altro
figlio di Noè. Melchiorre era in realtà il soprannome del maharaja indiano Ram, che pure lasciò il potere
a suo fratello per partire verso Gerusalemme insieme al saggio Tsekinata suo amico.Il soprannome gli
deriva dalla frase che pronuncio' inchinandosi davanti a Gesù bambino: 'Cham el chior' (ho visto Dio).
Era anziano, con i capelli bianchi e la barba lunga e discendeva da Sem, figlio di Noè
LLLLaaaa  ppppaaaarrrroooollll aaaa  """"NNNNaaaatttt aaaallll eeee"""": Le celebrazioni del solstizio invernale erano molto diffuse e popolari nel Nord
Europa, e prima che fossero recepite nella tradizione cristiana, la parola Natale era definita con yul, da
cui è stata tratto il termine anglosassone yule che significa appunto Natale. Gli olandesi hanno stabilito
la sua festa il 6 dicembre.Nel Nord America e nelle colonie Inglesi si adottarono alcuni aspetti di questa
celebrazione nelle vancanze natalizie, e Sinterklass (un antico nome della figura donante) divenne
Santa Claus, o Saint Nick. In Gran Bretagna, anche se questo nome era conosciuto veniva chiamato
"Papà Natale", mentre in Italia è Babbo Natale.



X 1a alessandra: qnd e che ti accorgerai di me?O SEI TROPPO IMPEGNATA CO QUELLO DEL 3 B? da UNO A CUI PIACI
X pasta 3b: condoglianze da marlia
X x simone 4D: sei veramente carino ti vorremmo conoscere!! da ragazze 1B
X x tutti gli alcolizzati del 31: io sto ancora cercando la camicia......l'alcool colpirà ancora........ da lunghezzese cn furore
X Gianluca: Anke se nn stai in qst scuola.. 6 prp bonoooooooo!!!! mi piaci trpissimo!! da SiLvIeTtA
X x cucu: bum bum x sempre.....tvtttttttttttttb da cugi tvb
X x Giulio: cambia nome sei davvero poco fantasioso!!!! da Amò
X x vale3b: un bacione tesoro mioooooooooo da amore tuo
X Angela 2E: vorrei tnt avere 1 altra makkinetta x farmi una foto cn te.. Crokki da tu sai ki sn!!
X tutti: lòa 2e vincerà contro la 2A a calcett!!! da Silvia
X marty e vero 3b: vi voglio + bene di prima!!!!!!!un bacio dal piano di sopra da zia
X x star: mi mancherai il prox anno....tvtttttttb da z.p.
X marta paglia: lo sai ke 6 carina?ti vedo spesso molto piu di qnt te lo aspetti da unodel3
X Pierpaolo 4B: Hai 1 stile unico!! da primina
X laura IVA: ciao laura!!! da tuo fratello (lorenzo)
X Ruggeri 3B: Ma lo sai ke 6 diventato proprio carino rispetto all altr anno?6 1 bel fregnetto... da unadel3E
X Barlone: Basta co sta Fabiana... da un po tutto il 5F
X Tutti quelli che trescano in corridoio: ogni tanto sco**te che ve fa bene ;) da alunno scocciato
X Genny V F: Genny ti voglio troppo bene, non ti arrabbiare più ok? Un bacio enorme da *Stary*
X Bum Bum: Bum Bum settete! Sei fantastico Vale! da indovina!
X Marty P, Marty S, Vale e Vero: Bimbe siete dolcissime, vi voglio un proprio un mondo di bene! da compagna d'avventure ^.^
X GennyV F: Non cambiare mai Genny! Ti adoro!!!! da =)
X  5 E: VOLPE 6 UN SOGGETTO da amica
X quella kol piercing 1C: SEI MOLTO KARINA, SEI FIDANZATA??? da VD
X Mario 4A: sei molto carino, perkè nn vieni a conoscermi??o stai già con laura? da un ammiratore
X Giacomo 5e: 6 proprio carino...ma anke libero?risp da da ammiratrice quarto
X Gianluca MIO: anke se x ora 6 sl il mio tresco..tvtrtrb!!! da Milka
X Vicky e Lalla: la tua mukketta milka t vuole tnt bn...Memole da Milka
X ilaria 5a: sei maledettamente bella!!! da ammiratore
X tutti: è possibile ridere a ogni battuta dei prfessori, anke x le frase + idiote? no vi prego ditemelo altrimenti qlk1 an classe
mia nn è normale! da perplessa
X tania4d: mi piaci un casino,ti guardo tutti i giorni a ricreazione...vorrei chiederti di uscire ma non so come fare...sei già impe-
gnata con qualcuno??spero che risponderai al mess. da ragazzo88
X amici della lazie: roma-catania 7 a 0...orgasmico....forza lazzzie!! da ultras roma
X nasty!!!!!: a nasty TADB sei unica!!!!! da mary
X pellecchia Vd: schiacciate li brufoli e rifatte le corde vocali da da tutti
Ximiei amorini..!!: Chicca&Titty&Kitty...vi adoro di bene..Pikka&Chicca&Titty&Kitty..InSepArabiLi..!! da da *pikka*
X federica4a: mi sn sbagliato, t'ho vista bene e sei brutta da unodel4b
X martina3a: torna sull'albero....... da billbillbanana
X manuele5d: mi interessi da 1c
X tutti i proff: organizzatevi prima e non fate tutti i compiti alla fine che poi uno schioppa e prende 4 da alunni
X  angela 2e: ma lo sai ke 6 popo carina..t vedo sempre alla cabrini,lascialo xde a barone,anzi guarda ki t osserva..... da  c
X te: sei la stella ke illumina ogni mio giorno da anonimo
X CUCU: cucu ti voglio tanto tanto bene...!!ma ricordati il famoso pranzo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! da CUGI..
X PROF SCALABRELLI: prof sei simpaticissima e bellissima !!!!!fare lezione con lei mi allegerisce le mattine!!!!!! da anonimo
X UGO II E: UGO TVTTTTTTB!!!!!!! P.s MA STO 4 E MEZZO A MATEMATICA?? da PEPPA
X BRUSCA: ...me sto a magna li bruscolini (hehehe) e penso all anno scorso e alle risate che ce semo fatti insieme!!...tvtttb 
X roberto volpe: 6 troppo belloooooooooooo da da ragazza 2f
X ilaria 2A: mi disp tr x qll ke è successo.. ma tt tornarà cm prima.. tranne il 5dell'anno scorso...!! baci da acida
X Romano: "Mi hai insegnato k un SORRISO illumina ogni istante grigio della nostra età..." da Francesca
X flavio: sei prp bonoooooooooooooooo!!! da silvietta
X t t: nn fidatevi di quelli che dicono di essere amici vostri....... da delusa
X Pisola: nn fare tr l'inca...tvtrb... da -angy-
X ttt: nn capisco la mentalità perversa dei ragazzi qualcuno me la spiega? da una ke è popo disperata
X marti 2e: tvtrtrtrrtrtrtrtrtrtttrtrtrtrtrtrtrtrtr.b e nn disperare sugli amici nn veri da vale
X tt: nn fumate in bagno ke la preside fa fare un'imboscata ai carabinieri da 1 ke è stata avvisata!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
X proff grasso: nn dire più niente al vitagliano.....è il meglio di tutti da alunni fan del viti
X tt: perchè siamo l' unica scuola di roma a nn fare l'autogestione???????? da tt
X M. del 5o B: Piaci troppo a bruni del terzo. da informatrice 
X gruppo idro: Siete fantastici l 8 è stato bellissimo rivedervi un bacio.. a presto:p da Direttore
X  Chicca: Ciao Chicca..quest'anno ancora non t'avevo dedicato nessuno shortino...ed eccotelo qua...ricordati k ti adoro di
bene...!!un bacione!! da da *Pikka*
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Una nuova arma, ritenuta non letale, sarà impiegata in Iraq. Ma suscita già molti
dubbi. Per il pericolo di abusi Raggi ustionanti per i soldati Usa 

SAN FRANCISCO (Stati Uniti) - Documenti emersi grazie alla legge sulla libertà d'informa-
zione hanno svelato che l'aeronautica statunitense ha impiegato anni di ricerche e speso più
di quaranta milioni di dollari per sviluppare proiettori di onde urticanti e ustionanti da utilizza-
re su folle di dimostranti e manifestanti. L'arma, finora chiamata ADS (sistema di diniego
attivo), è stata menzionata per la prima volta dalla rivista Wired, suscitando da subito un
vasto coro di reazioni, la maggior parte preoccupate o apertamente critiche. I proiettori lan-
ciano fasci di radiazioni più lunghe dei raggi X, ma molto più corte delle ormai familiari
microonde (3 mm di lunghezza d'onda contro i 120 del fornetto domestico), che vengono
quasi tutte assorbite dall'epidermide, surriscaldandola oltre il punto di sopportazione. 
I NUOVI SPECCHI - Quest'arma è stata concepita dagli scienziati statunitensi per risolvere i
conflitti nelle dimostrazioni, nonostante queste ultime siano spesso promosse da folle disar-
mate. I documenti testimoniano che pochi mesi fa è stata avanzata la richiesta di quattro
blindati Stryker equipaggiati con ADS e destinati al teatro di guerra iracheno. Nonostante si
parli del sistema di diniego attivo come di un'arma non letale, gli effetti di una prolungata
esposizione sono ancor sconosciuti, e vi sono forti dubbi sia in relazione alle modalità d'im-
piego dei raggi, che alle conseguenze a lungo termine delle radiazioni impiegate. 
REGOLE DI INGAGGIO - In quasi tutte le occasioni in cui sono state utilizzate armi non
letali si è assistito a casi di abuso: nell'Ulster, in Palestina e in Sud Africa diversi membri
delle forze dell'ordine furono sorpresi ad appesantire i proiettili di gomma e plastica, a usarli
sotto le distanze raccomandate e mirare deliberatamente a bersagli vulnerabili. I ricercatori
affermano di aver testato i loro raggi anche sugli occhi di scimpanzé senza riscontrare danni
permanenti, e di avere allo studio versioni più potenti dell'ADS da collocare in postazioni
fisse (per esempio presso siti nucleari), o a bordo di velivoli da attacco come le cannoniere

AC-130.  Alessandro 
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Ciao a tutti. Per prima cosa vorrei ringraziare l'unica persona che mi ha contattato, dandomi così
motivo per continuare con la mia rubrica. Quindi grazie. Il testo di questo mese è di una canzone abba-

stanza conosciuta, e spero vi piaccia…

Ho questa foto di pura gioia:
E' di un bambino con la sua pistola
Che spara dritto davanti a sé a quello che non c'è.
Ho perso il gusto, non ha sapore
Quest'alito di angelo che mi lecca il cuore,
Ma credo di camminare dritto sull'acqua e su quello che non c'è.

Arriva l'alba o forse no,
A volte ciò che sembra alba non è
Ma so che so camminare dritto sull'acqua e su quello che non c'è…

Rivuoi la scelta, rivuoi il controllo,
Rivoglio le mie ali nere, il mio mantello.
La chiave della felicità è la disobbedienza in sé a quello che non c'è;
Perciò io maledico il modo in cui sono fatto,
Il mio modo di morire sano e salvo, dove m'attacco?
Il mio modo vigliacco di restare sperando che ci sia quello che non c'è…

Curo le foglie, saranno forti
Se riesco ad ignorare che gli alberi son morti,
Ma questo è camminare alto sull'acqua e su quello che non c'è…

Ed ecco arriva l'alba, so che è qui per me,
Meravigliosa come a volte ciò che sembra non è
Fottendosi da sé, fottendomi da me 
Per quello che non c'è…

Per qualsiasi cosa, sono sempre disponibile sul mio indirizzo e-mail  man_e@hotmail.it. Al mese prossimo
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DDDDoooovvvv eeee  vvvv aaaannnnnnnnoooo  aaaa  ffff iiii nnnniiii rrrreeee  iiii   ssssoooollll dddd iiii  ddddeeeeiiii
ppppoooo lllliiii tttt iiii cccciiii   ????
Probabilmente tutti ci siamo chiesti "ma come mai i
soldi dello stato non bastano mai?", e poi, subito
dopo ad un telegiornale abbiamo sentito da qual-
che esponente del governo "i soldi saranno investi-
ti per l'istruzione, la ricerca, il rinnovamento dei tra-
sporti" e molte altre belle parole.
In realtà, molti dei soldi che si danno allo stato
vanno sprecati, e molti altri vengono spesi, a dir
poco, in cose inutili; questo forse lo sapevate già,
o lo immaginavate, ma i modi e le proporzioni di
questo "spreco" sono sorprendenti tanto che
diventa quasi impossibile, se non si è particolar-
mente interessate venirli a sapere.
Cominciamo con il nostro elenco; ci sono molte
aziende italiane pubbliche, a cui lo stato affida la
realizzazione di opere e il compito di competere
internazionalmente, le più famose sono Enel,
Anas, Alitalia, Eni, FS, ma ce ne sono molte altre.
Queste aziende sono gestite da un consiglio di
amministrazione, che viene pagato molto bene, e
che deve essere composto da minimo tre membri,
tuttavia questi sono molti di più: Eni ne ha 12, Enel
9, poste italiane 10, Rai 11, e così si prosegue per
tutte le altre aziende.
Questi consigli, vengono poi affidati a dei mana-
ger, che hanno il compito di gestirli, e visto che
queste aziende sono quasi tutte in crisi hanno
anche il compito di rimetterle in sesto, e per fare
questo percepiscono stipendi di varie centinaia di
migliaia di euro.
Ciò non basta però, perché questi manager, quan-
do decidono di andarsene dalla società, percepi-
scono liquidazioni altissime, anche se non hanno
svolto il loro compito ,come accade quasi sempre:
Giancarlo Cimoli fu ingaggiato dalle ferrovie nel
2001 e incaricato di far risalire i conti di FS, questo
obiettivo non venne raggiunto, ma anzi ferrovie
peggiorò il suo debito ed il suo servizio, ma quan-
do, nel 2004, Cimoli se ne andò, gli fu data una
buonuscita di 6,7 milioni di euro. Così accade

ancora oggi, ma si è mai saputo ai telegiornali?
Proseguendo il nostro triste elenco troviamo azien-
de a cui sono affidati i progetti di grandi opere, per
il costo di svariati milioni se non miliardi di euro,
ma questi progetti poi non sono eseguiti per vari
motivi. Un esempio è quello del ponte sullo stretto
di Messina che fu finanziato ad architetti italiani e
stranieri e che però non verrà eseguito perché
l'unione europea non ha deliberato. Altre volte que-
sti progetti plurimilionari sono eseguiti male, come
è accaduto in una  galleria della direttissima della
A1, dove fu progettata e costruita una galleria che
non reggeva il peso sovrastante e che quindi ora è
in via di smantellamento.
Altre volte succede che società siano pagate per
delle funzioni, che però non possono svolgere per
mancanza di mezzi o di fondi, perciò i lavoratori
vanno a lavorare solo per timbrare il cartellino e
percepiscono uno stipendio che però non è utile a
niente.
Questa volta andiamo in Campania dove la regio-
ne paga 2400 lavoratori per lo smaltimento dei
rifiuti, ma non ci sono i camion che li possono rac-
cogliere e così questi lavoratori vanno a lavoro,
timbrano ed aspettano la fine del turno.
Continuando si può parlare dei fondi che scompa-
iono in Sicilia dove la sanità riceve molti fondi, che
però, per mancanza di controlli, arrivano ai boss di
mafia, e quindi effettivamente questi fondi non
sono utili allo stato ma solo ai criminali.
Scopriamo così che questo elenco è lunghissimo e
che quindi non sono pochi i luoghi dove lo stato
potrebbe tagliare senza togliere nulla alle scuole,
per esempio; per recuperare i soldi basterebbe
togliere, anche solo in piccola parte gli innumere-
voli sprechi.
Sapete qual è il problema? Che tutti quelli che
gestiscono queste aziende sono amici dei politici
che ci comandano oppure sono gli stessi politici.

Francesco Donini 

Salve a tutti!A scrivere sono 3 ragazze che,come altra gente in questo periodo,sono "disperate" perché la
serie tv "I CESARONI " non è più in onda. 
Un telefilm semplice e ricco,di cui è facile innamorarsi e soprattutto immedesimarsi  nei personaggi!….chi
non si è mai trovato nei panni di qualcuno di loro?!? Nelle 
loro situazioni,nelle loro parole ....Che amarezza....,frase del più sfortunato della serie …afflitto da
solitudine,frase che ci ha accompagnato per ben 32 episodi e tuttora non si può far a meno di
pronunciare,magari anche dopo aver preso un bel 2 a matematica!!! 
Adesso non possiamo far altro che aspettare ansiosi la seconda  serie,ascoltando più e più volte la canzone
sigla,coinvolgente e divertente come la serie,o le altre canzoni di Matteo Branciamore (Marco Cesaroni nella
serie … che fa anche il cantante…). Per gli interessati le riprese inizieranno a marzo e noi saremo qui ad
attenderle sul "piccolo schermo" gustandoci intanto altre serie TV…di cui ovviamente v parleremo! 
Baci! Lara,Danila,Martina
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1) Sul suolo italiano sono presenti 90
testate nucleari!

Roma, Italia - In vista dell'imminente Summit Nato di
Riga, Greenpeace protesta a Montecitorio con sei ripro-
duzioni di bombe atomiche tipo B61 a grandezza naturale. Il
messaggio è forte e chiaro: serve il disarmo nucleare per blocca-
re  la proliferazione nucleare.
Nelle basi Nato italiane di Aviano e Ghedi Torre ci sono 90 testa-
te nucleari di tipo B61 a gravità. In tutta Europa le bombe atomi-
che parcheggiate nelle varie basi della Nato sono 480. Dei 26
Paesi della Nato solo 6 ospitano armi nucleari, in violazione del
Trattato di non proliferazione, mentre altri 4 Paesi - Canada,
Grecia, Islanda e Danimarca - hanno smantellato le basi nucleari
che avevano nel loro territorio. Ognuna di queste bombe è un
potenziale obiettivo: le basi di Aviano e Ghedi Torre sono un ber-
saglio militare che mette potenzialmente a rischio le popolazioni
di una vasta area. Secondo un recente sondaggio Eurisko svolto
su un campione di 1000 intervistati [ vedi tabella ], la maggioran-
za degli italiani non sa nulla dell'esistenza di questi ordigni
nucleari sul territorio nazionale. Queste novanta bombe atomi-
che, perfettamente operative e pronte a essere impiegate per
distruggere i laboratori nucleari in Iran, sono un pericolo subdolo
e invisibile, a un passo dalle nostre case, dalle nostre cose, dalla
nostra vita, ma gli italiani non lo sanno.

2) Non buttiamo le nostre foreste nel cesso
Torino, Italia - Gli attivisti di Greenpeace sono entrati in azione
per denunciare la Kimberly-Clark, uno dei più importanti produt-
tori al mondo di fazzolettini e carta igienica, noto ai consumatori
italiani per i marchi Kleenex e Scottex. Da un’indagine di
Greenpeace  emerge, infatti, che parte delle fibre usate dalla
Kimberly-Clark  arriva dalle foreste primarie canadesi. E questo
mentre altri colossi del settore usano quasi solo fibre riciclate.
Davanti alla sede della direzione della Kimberly-Clark, a Torino,
in pieno centro storico, un gruppo di attivisti di Greenpeace ha
collocato dieci water. In ogni water, un piccolo albero ricorda tutte
le piante abbattute per fabbricare carta igienica e altri prodotti
usa-e-getta. Un gruppo di climber si è invece arrampicato sul-
l'edificio, aprendo un gigantesco striscione con la scritta
"Kimberly-Clark non buttare le foreste primarie nel water". La
Kimberly-Clark dice di essere un'impresa responsabile che
rispetta rigorosi standard ambientali, ma una ricerca molto appro-
fondita condotta da Greenpeace tra il 2005 e il 2006 mette in
luce una realtà molto diversa: attraverso i propri fornitori di cippa-
ti - trucioli di legno che si usano per fabbricare la cellulosa e la
carta - la Kimberly-Clark impiega un grande quantitativo di fibre
provenienti dalle foreste pluviali temperate.
Per ulteriori informazioni consulatate il sito:
www.greenpeace.org\italy\

Davide Farina

Greenpeace: news
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In questi giorni, su giornali e tv,
si parla, come ben sapete, di
bullismo. Si parla tanto e non si
conclude niente e quindi viene
spontaneo chiedersi:'è una solu-
zione? Ognuno può dire la sua
opinione, certo, ma forse
andrebbero anche confrontati i
giudizi e i fatti presi in considera-
zione. Mi ricollego, quindi, a ciò
che è successo in questi giorni:
è stato pubblicato su internet un
video in cui si vedeva un ragaz-
zo picchiato da due suoi coeta-
nei. Da quando è girata la notizia
ed è stata aperta l'indagine, si è
discusso molto su come poter
prevenire questi atti di bullismo.
Prima tra tutte le possibili solu-
zioni: vietare l'uso del cellulare a
scuola. Riflettendo, mi sembra
un po' inutile come provvedimen-
to, dato che un video, come
quello messo su internet, può
esser girato ovunque, non solo a
scuola. Ma allora, bisognerebbe
vietare l'uso del cellulare ovun-
que e il suo utilizzo dovrebbe
avere un limite di età. Cosa,
questa, improbabile anzi impos-
sibile e direi anche esagerata.
Ma il problema di fondo va anco-
ra affrontato. Secondo me non
servirebbero a niente provvedi-
menti presi così, all'improvviso,
anche perché non cambierebbe-
ro certo l'idea che ha il bullo (in
generale) di dar fastidio e trattar
male il più debole. Penso, quin-
di, che il problema andrebbe
affrontato alla radice, cioè cer-
cando di infondere nei giovani
l'idea del rispetto verso gli altri e
verso sé stessi. Questo a partire
dalla famiglia e quindi anche
nelle scuole. La soluzione quindi
è parlare, far sentire il problema
e non metterlo da parte per farlo
dimenticare per poi riparlarne
troppo tardi, quando il fatto è
successo e ci si rende conto di
non poter far niente.
Silvia Volpe III E
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"La scuola è aperta a tutti. (…) I capaci e meritevoli,
anche se privi di mezzi, hanno diritto di raggiungere i gradi più

alti degli studi." Questo l'art. 34 della Costituzione che sancisce per tutti
il diritto allo studio. Diritto che tutti riconoscono, ci mancherebbe, ma che

piano piano ogni Governo che si succede ci sta togliendo. Veniamo da 5 anni di
Ministero Moratti in cui la scuola pubblica è stata ridotta all'osso: in 5 anni 640 milioni

d'euro di tagli e in compenso sono state finanziate le scuole non statali! Dopo 5 anni di
proteste dell'intermo mondo studentesco adesso arriva Fioroni. In 5 mesi cambia il nome al

Ministero (spendendo un sacco di soldi per cambiare targhette sulle porte e carta intestata),
cambia l'esame di stato (non si sa con certezza ancora in che modo) e infine con il suo

Governo propone una Finanziaria con tagli alla scuola Pubblica pari a 448 milioni di euro!
Vediamo in particolare a Roma scuole che cadono a pezzi, senza i minimi standard di sicurezza.
La risposta di questo Governo in Finanziaria è stata destinare per le scuole pubbliche solo 250
milioni d'euro per l'edilizia da dividere in 3 anni! 150 il primo e 50 e 50 per il secondo e il terzo. Si
potrebbe pensare "vabbè, ma se non ci sono i soldi…" . E invece no! In Finanziaria c'è sì un taglio
per l'edilizia per le scuole statali, ma c'è anche un Finanziamento di 155 milioni d'euro per l'edili-
zia delle scuole non statali sempre da dividere in 3 anni (qualcuno ha mai visto scuole private
con problemi di edilizia???). Altra considerazione è che le scuole private sono lo 0,7% delle
scuole totali e percepiranno fondi per l'edilizia pari al 38% dei fondi totali! Oltre ai tagli all'edi-

lizia troviamo un taglio alla didattica di circa il 30% dei fondi totali, quei soldi che vengono
spesi per laboratori, corsi pomeridiani e tutte le attività che la scuola organizza al suo

interno. Gli studenti poi vengono coinvolti anche dal taglio al personale per cui i
prof. si stanno mobilitando: circa 26 mila posti. Ciò va a ledere la preparazione

degli studenti che si troveranno in classi più numerose seguiti sempre
peggio. Il Governo attuale continua quindi sull'esempio dei Governi

precedenti. Si continua a tagliare e sempre sulla scuola.
Unica alternativa: scuola privata. Dov'è il diritto allo

studio???Lorenzo Mancuso Ex 5°B

OOFFFF RROOAADD((PPAARRTTEE 22))
L'ENDURO

Le motociclette da enduro sono direttamente derivate da quelle
da cross e differiscono solo per pochi particolari quasi tutti legati

all'omologazione. infatti sono dotate di targa e fanali, il terminale di scarico è a
rumorosità ridotta tramite strozzature (nei 2t) o db killer (nei 4t) e la ruota posteriore è

diametralmente più piccola di un pollice (misura 18 pollici).
TECNICHE DI GUIDA

Nel cross e nell'enduro le tecniche di guida sono pressocchè identiche poichè i terrreni d'impiego
sono molto simili, e varia principalmente la struttura della pista: nelle discipline  cross e supercross

sono presenti numerosi salti e cunette e il tracciato è totalmente o quasi artificiale; nell'enduro, al contra-
rio, è ricavato da ambienti naturali (boschi,colline...) e vi sono meno salti.

Ed ora le basi tecniche. Su fondi sconnessi e in presenza di salti si guida prevalentemente in piedi per poter
ammortizzare con le gambe le asperità del suolo e attutire l'atterraggio. 
Le curve possono essere di due tipi: con appoggio, o senza. In entrambi i casi si porta il mezzo in piega e il
piede più interno rispetto alla curva viene sporto, lievemente flesso, di modo che se la moto dovesse scivola-
re, sarà pssibile opporlo al fondo stradale e non cadere. Nelle curve con appoggio inoltre, si fanno scorrere le
ruote nei canali (solchi preformati), così non è a contatto con il terreno la sola parte laterale del pneumatico,
ma anche quella centrale, e la maggiore aderenza che ne deriva consente un'elevata inclinazione e maggior
velocità in  entrata e uscita di curva. 
Se il terreno è scivoloso è opportuno stringere fra le gambe la moto per evitare che essa "vada via" e
non bisogna scomporsi troppo per non perdere aderenza.

Nei salti la posizione standard consiste nello stare in piedi sulle pedane, e si varia l'inclinazione del
busto per stabilizzare l'atterraggio ed evitare quegli inconvenienti quali, ad esempio, l'eccessivo

sbilanciamento all'indietro che comporta, quando si riapre il gas, il sollevamento della
ruota anteriore. Queste sono le tecniche di base per l'off road che ogni pilota appren-

de, utilizza e sulle quali plasma il proprio stile di guida che lo differenzierà da
ogni altro, come una propria firma.Angelo Pagano & Fancesco Santisi
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